



Claude Pinguat était pour moi un ami très cher. Dès ma première campagne électorale, en 1981, il m'avait apporté son concours plein, entier, généreux. Et, depuis, cela n'avait pas cessé. Il a toujours fait preuve d'un dévouement et d'une fidélité sans faille. C'est plus rare qu'on ne le croit et c'est infiniment précieux quand on mène un parcours politique qui n'est pas toujours facile.

Né à Olivet, Claude avait travaillé chez Malichaud à Orléans, puis à GDF et EDF. Il exerçait des responsabilités à la CFDT et s'était engagé au sein du PS. Il avait été membre du Conseil économique et social (CESR) de notre région.

Il habitait à Ménestreau-en-Villette et aimait la littérature, la peinture, la faïence de Gien et sa si chère Sologne. Sa vie fut très remplie. C'était un homme passionné. Je lui dis un grand merci !

Je pense fort à Martine et à ses enfants.

JPS